



#FUE TENDENCIA

La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) protagonizó un hecho que llamó la atención de cientos de usuarios de la plataforma X. Se trata de la entrega errónea de la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) a casi 10 mil personas en el territorio nacional.

Este hecho suscitó una serie de críticas al error, que según dictan medios nacionales, equivale a más de \$30 millones. Esto se dio a conocer a raíz de la auditoría realizada por la Contraloría General de la República (CGR).

Ximena Flores O.

@FloresXimena

Se suma al caso de las raciones: La nueva disputa de @Contraloriac y @junaeb por 9.000 pases escolares "mal otorgados".

Alejandro González

@alegonnews

10 mil pases escolares mal emitidos por JUNAEB nos costaron 31 millones. Además hay miles de pases aún sin entregar que ya se están usando. Y miles de pases escolares entregados a personas que no acrediten ser estudiantes.

Jorge Bustamante

@jorgebustava

@GobiernodeChile @junaeb

¿Y quién responde por el descontrol?

Luis Castañeda

@BioCastaneda

Mientras tanto, los escolares secundarios de colegios privados no tienen derecho a la TNE. Mientras que en la educación terciaria, el beneficio es universal @junaeb

Luciano Parro @lucianoParro

JUNAEB, el año pasado entregó útiles escolares después de agosto, impresentable.

Eugenio @etoledog

Definitivamente huele mal... ¡muy mal! Contraloría detecta entrega errónea de TNE desde Junaeb a casi 10 mil personas

Fernando Salinas @salinasfdo

Y quién es el responsable en la Junaeb de haber entregado 10.000 TNE a un costo de 30 millones de pesos? ¿Se conoce? ¿Hay un sumario en curso?